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 Assemblée générale du 28 juin 2024 
Rapport moral du président 

Bonsoir, 

Merci à vous d’être présents ce soir pour cette Assemblée Générale, merci à vous les licenciés, 

merci à vous les parents de nos jeunes licenciés, votre présence est le symbole de votre 

implication dans la vie du club de votre enfant. Merci au représentant de la municipalité : Patrice 

Mortreux, adjoint à la vie associative et à la politique sportive. Merci à notre partenaire David 

Ferreira de l’entreprise Cré-Habitat présent ce soir. 

Soyez les bienvenus pour cette première Assemblée Générale de fin de saison de notre nouvelle 

association Loisirs et Compétition Bretteville-sur-Odon Athlétisme, créée le 13 avril 2023 et qui a 

remplacé officiellement et définitivement la section Athlétisme du LCBO le 1er juillet 2023. 

Notre club, c’est aujourd’hui une palette de propositions encore élargie, notamment pour les 

adultes ou, en plus de l’activité traditionnelle de running, nous proposons désormais de la marche 

nordique, de la marche athlétique, et un accueil spécifique pour le sport santé.  

Nous disposons depuis quelques semaines d’un nouvel espace d’entraînement en tartan : 4 

couloirs de 50m, aire de saut en hauteur, piste de saut en longueur, et, un jour peut-être, un 

sautoir pour la perche (la base technique est prête, il faudra investir un jour dans l’installation). 

Ce projet est un élément du nouveau plateau multisports, partagé avec un terrain de foot de type 

city-stade, et 2 terrains de basket 3x3, projet financé et piloté par la Municipalité, en coordination 

avec les clubs utilisateurs. Grand merci à la municipalité pour cet espace, inauguré officiellement 

samedi dernier 22 juin, et qui sera porteur très certainement de nouvelles pratiques et d’une 

nouvelle dynamique au sein du club, pour les plus jeunes athlètes tout d’abord, mais aussi pour 

les adultes qui souhaiteraient découvrir de nouvelles activités 

Cette dernière saison 2023-2024 aura été particulière et exceptionnelle pour notre club, car, en 

plus de notre autonomie, nous avons une nouvelle fois établi un nouveau record du nombre de 

licenciés sur une saison : 154, soit 5 de plus que l’an passé qui avait déjà été une saison record ! 

Dans le détail : 78 licenciés et 76 licenciées, 60 jeunes (enfants et adolescents) et 94 adultes. Ce 

chiffre de 154 licenciés nous réjouit, confirme l’intérêt et l’attraction suscités par notre club, 

renforce la motivation des entraîneurs et des membres du comité directeur, et nous oblige aussi 

à nous remettre en question régulièrement, pour ne pas décevoir nos licenciés et anticiper autant 

que possible leurs souhaits et le développement du club. C’est dans ce but que nous investissons 

régulièrement dans du matériel, mais aussi dans la formation de nos entraîneurs (formation de 

Léa et Hugo cette année pour aider à l’encadrement des jeunes, et recrutement pour la saison à 

venir d’un stagiaire BPJEPS) et de nos jurys (de nombreuses formations sont régulièrement 

proposées, où chacun peut s’inscrire). C’est dans ce but également que nous finalisons 

actuellement le projet de développement du club, dont nous vous proposerons tout à l’heure une 
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rapide présentation. Celui-ci fixe les grands axes de développement du club pour la durée de 

l’olympiade à venir (jusqu’en 2028). 

Pour investir, nous avons besoin d’argent. Si nous gardons pour le club une partie des cotisations, 

nous pouvons aussi compter sur les dons  de nos « grands » partenaires (Promoteur immobilier 

Potier-Sotrim, Garage Renault Hélaine et Maître d’œuvre Cré-Habitat), sur les dons ponctuels 

d’autres partenaires pour nos organisations (Running Conseil, Crédit Agricole, Carrefour 

Express, Goût et Qualité), sur les aides de la part de nos partenaires de l’athlétisme, les aides de 

l’Agence Nationale du Sport et la subvention annuelle accordée par la Municipalité. Avec notre 

autonomie, de nouvelles contraintes et de nouvelles dépenses se sont présentées à nous, que 

nous avions anticipé pour certaines, mais pas suffisamment… Nathalie, notre trésorière vous 

présentera tout à l’heure nos comptes, et entre la hausse de certaines dépenses, et la baisse de 

certaines entrées, comme la subvention municipale, cette année a été plus compliquée que les 

précédentes. Certes notre gestion reste saine et raisonnée, mais des changements sont à 

envisager dès la saison prochaine pour continuer ainsi : contrôler nos dépenses, tout en 

continuant à rémunérer correctement notre salariée, trouver de nouveaux partenaires en plus des 

actuels, et demander un petit effort à nos licenciés avec une hausse de la cotisation…  

Notre club a une nouvelle fois pu compter sur un nombre important de bénévoles, lors des 

Foulées de l’Odon (le 24 septembre 2023), du Cross de la Seulles support du Championnat 

Départemental de cross court (le 3 décembre 2023), et des Olympiades dernièrement (25 mai 

2024). Sans nos bénévoles, membres du Comité Directeur, entraîneurs, ou simplement présents 

lors de ces manifestations, rien de tout cela ne serait possible... à toutes et à tous : un grand 

MERCI ! Nos prochaines échéances sont déjà en préparation, et nous savons déjà pouvoir 

compter sur vous : Foulées de l’Odon le 29 septembre, et Cross de la Seulles le 24 novembre.  

Nous espérons tous vous revoir la saison prochaine. Nous rappelons aux adultes que, comme 

les dernières années, nous maintenons un accueil et des séances pour le groupe running tout 

l’été les mardi et jeudi soir, ainsi que les samedi et dimanche matin. Pour les inscriptions, les 

renouvellements des licences ont déjà commencé, avec la pré-saisie proposée par la FFA. Nous 

mettrons en place un accueil pour recevoir vos dossiers d’inscription tout au long du mois de 

septembre, pour tous, les samedi matin. 

Des rendez-vous vous seront également proposés, pour vous accueillir et rencontrer d’éventuels 

futurs licenciés, dans le cadre des journées d’accueil fédérales : Kinder Joy of Moving Athletics 

Day pour les enfants le 7 septembre (lors du forum des associations), puis le RUN 2K Challenge 

le 14 septembre, et enfin la Journée de la Marche Nordique le 21 septembre.  

Merci encore pour votre présence, merci pour votre écoute.  

Nous pouvons échanger sur ce rapport moral, si vous avez des questions, avant de passer au 

vote pour son approbation. 

Viendront ensuite le bilan financier de notre trésorière, puis les bilans sportifs de nos entraîneurs. 

Rapport Moral présenté par Michaël Colin,  

Président du club 

 


